
-1- 

寒河江市振興審議会第一部会 経過 

 

１ 第 1 回部会の概要 

日 時  平成２２年１１月４日（木） 午後 1時 30 分 

場 所  寒河江市ハートフルセンター視聴覚室 

審議の概要 

（１） 部会長に立松潔委員を、部会長代理に伊藤忠男委員を選出 

（２） 事務局より、序章の案及び「安全安心で支え合う地域社会と快適な環境づく

り」のポイントについて説明 

（３） 委員の意見（質疑）の概要 

① 防災について 

◇ 災害発生時における避難経路の安全性の確認や避難経路が寸断された

場合も想定した詳細なマニュアルが必要ではないか。 

◇ 災害発生時の一人暮らしの老人世帯などの安全確保について、民生委

員とも連携した対応や災害時要援護者の登録の促進が必要ではない

か。 

◇ 住宅用火災警報器の普及について、さらに啓発に力をいれるべきではな

いか。 

② 環境について 

◇ 「一人１日１ｋｇCO2 削減」の取組みの内容はどうか。 

◇ 市民が利用しやすいごみ収集について、他市の状況もふまえどう考える

か。 

③ 住民サービスについて 

◇ 今後の窓口業務の延長についての考え方はどうか。 

◇ 住民登録の実態について、適切な届出を行わない場合の対応はどうか。

④ その他 

◇ 地域が主体的に行う事業を予算化すべきではないか。 
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２ 第２回部会の概要 

日 時  平成２２年１１月２９日（月）午前１０時 

場 所  寒河江市立図書館会議室 

審議の概要 

（１）事務局より、「安全安心で支え合う地域社会と快適な環境づくり」の案及び終章

のポイントについて説明 

（２）委員の意見（質疑）の概要 

①防災について 

◇ 災害発生時の対応マニュアルを市民の集まりで市民に配布し、分かりや

すく説明してはどうか。 

◇ 災害発生時の一人暮らしの老人世帯などの安全確保について、民生委

員とも連携した対応や災害時要援護者の登録の促進が必要ではない

か。 

② 防犯について 
◇ 寒河江でも都会化して、人を困らせる人間もおり、地域の防犯をよく考え

るべきではないか。 

③ 環境について 
◇ 水の問題は非常に重要である。寒河江川の水質改善の取組みはどう

か。 

④ その他 
◇ 地域で一番求めるものに使える事業を予算化すべきではないか。 

◇ 市街地に空き店舗が増えてきており、まちなかに活力を与えていくことが

必要。民間レベルでまちづくりに取り組む流れが生まれてくるといいと思う

がどうか。 

◇ 市民が地域に愛着を持ち、歩く宣伝マンとなるような取組みが必要では

ないか。 

     ◇市庁舎の耐震化の進捗状況はどうか。 

 

 

 

 

 


